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Zitat von kop 

Zu Hegeler gibt es ganz klare Aussage von MaBa das er uns nach einem Jahr nicht
verlassen kann - auf jeden Fall nicht für umme, von daher ist das schon recht klar, finde
ich.

Das gestaltet die Sache dann für uns besser (wir haben ihn zwei Jahre),
leider aber auch für Bayer, die ihn zwei Jahre lang hier spielen lassen
und seine Entwicklung beobachten können.

Nach unserer Erfahrung mit Leverkusen ist es doch recht wahrscheinlich,
dass Hegeler dann zurückbeordert wird, sollte die Entwicklung so wie
bisher weitergehen.
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